
На заседании Общественной палаты 

 

2 декабря состоялось пленарное заседание Общественной палаты 

Россошанского муниципального района. На повестке дня было четыре 

вопроса: изменения в составе палаты, итоги общественного наблюдения на 

выборах в Государственную Думу, материально-техническое состояние 

сельских учреждений культуры, динамика социальных ценностей молодежи 

и приоритетные направления молодежной политики. 

Из состава Общественной палаты выбыли заместитель председателя Зоя 

Архипенко в связи с тем, что была избрана в Совет народных депутатов 

Архиповского сельского поселения, и протоиерей Илия Безруких в связи со 

сменой места жительства. Вместо  выбывших в состав палаты введены Елена 

Мартыненко – заместитель директора лицея №4 по воспитательной работе и 

иерей Иоанн Суздальцев – секретарь Россошанского епархиального 

управления, настоятель Илиинского кафедрального собора и храма 

Александра Невского. 

 

По второму вопросу председатель палаты Наталия Буйлук доложила, что на 

выборах в Государственную думу была сформирована группа из 70 

наблюдателей, все прошли обучение. В дни голосования наблюдатели 

активно выкладывали фото с избирательных участков, участвовали в 

мониторинге независимого наблюдения. Общественной палате  

Россошанского муниципального района за организацию общественного 

наблюдения объявлена благодарность губернатора Воронежской области, а 

самым активным наблюдателям – благодарности Общественной палаты 

Воронежской области.   

 

О состоянии сельских учреждений культуры рассказала член палаты Ольга 

Василенко.  После обсуждений было принято решение рекомендовать 

администрации Россошанского муниципального района обратить внимание 

на недостаточное техническое оснащение некоторых сельских учреждений 

культуры, по возможности привлечь глав сельских поселений и местных 

предпринимателей для ремонта помещений. Предложить Общественной 

палате Воронежской области  рассмотреть проблему сохранения на должном 

уровне учреждений культуры на селе. 

 

По четвёртому вопросу  председатель Молодёжного парламента 

Россошанского района Богдан Тележный рассказал о социальных ценностях 

молодежи и приоритетных направлениях молодежной политики.  

 



Также, в преддверии 20-летия Общественной палаты Россошанского 

муниципального района было принято решение о составлении плана 

подготовительных юбилейных  мероприятий. 

 

 

 

 

 

 

 

 


